



ASPEFAM felicita a la Academia Peruana de Cirugía al cumplir 80 años de fundación

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, saluda y felicita a la Academia Peruana de Cirugía –APC, la institución principal de todas las sociedades y especialidades quirúrgicas de nuestro país que este 10 de julio está conmemorando su 80° Aniversario de fundación.

ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, hace extensiva esta felicitación a la Dra. Azucena Dávila Málaga, Presidenta de la APC, a todos los integrantes de su Consejo Directivo 2020-2022; así como a todos los miembros de esta importante y pionera sociedad científica del país.



Con motivo de tan importante conmemoración, ASPEFAM renueva su compromiso de coordinar y trabajar conjuntamente con la APC por el desarrollo científico de la cirugía peruana y el fortalecimiento de la calidad de la Educación Médica de nuestro país, siempre al servicio de la salud de la población peruana.

¡Feliz LXXX Aniversario Academia Peruana de Cirugía!

Lima, 10 de julio del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente ASPEFAM